

Awali Tahun 2022, Pemkab Cilacap Gelar Apel Bersama

Agus Mulya - CILACAP.REDAKSISATU.CO.ID

Jan 3, 2022 - 20:40



Wakil Bupati Syamsul Aulia Rachman saat memberikan amanat dalam apel bersama awal tahun 2022

Cilacap – Mengawali tahun 2022, Pemerintah Kabupaten Cilacap menggelar apel pagi bersama awal tahun di halaman Pendopo Wijayakusuma Cakti Kabupaten Cilacap pada Senin (3/1/2022) pukul 07.15 WIB.

Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman bertindak sebagai Pembina Apel,

dihadiri Sekretaris Daerah Kabupaten Cilacap Farid Ma'ruf beserta Asisten Sekda, diikuti Kepala OPD jajaran, para Kepala Bagian dan para Sekretariat Dinas serta para Kepala Bidang di lingkungan Pemerintah Kabupaten Cilacap.

Dalam amanatnya, Wakil Bupati menyampaikan terimakasih kepada seluruh perangkat daerah yang telah bekerja keras melaksanakan kegiatan dalam rangka mensukseskan program pemerintah khususnya program kerja tahun 2021.

Wakil Bupati menekankan mengenai filosofi sederhana “Orang yang merugi adalah orang yang hari ini lebih jelek dari pada hari kemarin”. Dikaitkan dengan tahun baru 2022, diharapkan kinerja yang dilaksanakan harus lebih baik dari tahun sebelumnya.

“Tentunya kita sudah mengevaluasi semua kegiatan yang telah dilaksanakan pada tahun 2021, karena 2 tahun terakhir ini adalah tahun pandemi Covid-19, semua kegiatan yang telah direncanakan harus difokuskan untuk kegiatan penanganan Covid-19. Dan semua pihak terlibat dalam urusan kesehatan”, ungkap Syamsul.

Terkait dengan pelaksanaan kegiatan, Wakil Bupati menegaskan mengenai pengelolaan keuangan agar bisa optimal, yaitu disamping menyelesaikan pertanggung jawaban juga harus mempersiapkan dokumen yang harus disiapkan di tahun berikutnya.

“Bantu kami untuk bisa mengoptimalkan anggaran untuk pembangunan sesuai dengan aturan sehingga bisa dirasakan langsung oleh masyarakat” ungkapnya.

Diakhir amanatnya, Wakil Bupati juga mengucapkan selamat Natal dan tahun Baru 2022. Dan mengajak segenap ASN di jajaran Pemkab Cilacap untuk memperkuat soliditas, sinergi dan terus berinovasi, serta bekerja bersungguh-sungguh untuk dapat melaksanakan kegiatan di tahun 2022. (**)